

LAS RELIGIOSAS DE SANTO DOMINGO EL REAL PAGARÁN LOS DAÑOS Y LAS OBRAS

Iniciada la reposición del muro de la Granja



La superiora del convento de Santo Domingo el Real, **María Jesús Galán**, asegura que la comunidad se hará cargo de todos los gastos, tanto las indemnizaciones a los vehículos dañados como de las obras de reparación, por el derrumbe del muro de contención de su propiedad sobre la Subida de la Granja, el pasado sábado 20, ya que el inmueble no estaba asegurado. "Ha sido un disgusto inmenso, y menos mal que no ha habido daños personales. Pero la caída no ha sido por una negligencia, sino consecuencia de las lluvias, que han esponjado la tierra del huerto que con la presión ha derribado el muro".

La religiosa añade que no conocen la cantidad que necesitarán, "pero si tenemos que recurrir a un crédito lo haremos y confiamos en poder hacer frente a todos los gastos poco a poco, porque al tratarse de un accidente no disponemos de antemano de un presupuesto, sino que hay que acometer las obras de reparación que

garanticen la seguridad en la zona. Lo que está claro es que a partir de ahora suscribiremos un seguro, y ya nos hemos puesto en manos de un abogado para que gestione las indemnizaciones a los propietarios de los coches".

De hecho, las obras de reparación se iniciaron el pasado martes cuando se abrió la calle, de nuevo,

La Subida de la Granja ha vuelto a abrirse al tráfico, después de permanecer cortada durante dos días tras el derrumbe de un muro de contención del talud, propiedad del convento de Santo Domingo el Real. Las lluvias caídas parecen haber sido la causa de este desplome, que ocasionó importantes daños en cuatro vehículos el pasado sábado 20.

ISABEL ABARCA
al tráfico, tras dos días de permanecer cortada, mientras se retiraban los escombros y se elaboró el informe municipal. La religiosa agradeció al Ayuntamiento la rápida intervención de los bomberos y los técnicos municipales que actuaron con eficacia para evitar riesgos en la zona.

Una zona con muchos proyectos

La semana anterior al derrumbe del muro de la Subida de la Cuesta de la Granja, el Consejo de Administración del Consorcio aprobó una intervención para mejorar la zona con un presupuesto superior a los 800.000 euros y un plazo de ejecución de diez meses. Pero además de este proyecto público, existe otro proyecto privado para esa zona, la construcción de un aparcamiento aterrazado con capacidad para más de 300 vehículos y que ocuparía las huertas

traseras del Convento de las Comendadoras de Santiago. Sin embargo, según fuentes municipales, este proyecto fue paralizado el pasado verano cuando la empresa promotora -Aldilop, de Sevilla- inició las labores de desescombro para hacer los estudios geotécnicos y arqueológicos, para los que no tenían permiso municipal. El Ayuntamiento, propietario de unos terrenos colindantes que se incluirían en el proyecto, no ve claro la viabilidad del mismo.